

Las Fallas viven "uno de los días más grandes de su historia" al presentar una rotonda en su honor

12/06/2015



Los eldenses recordarán las fiestas del fuego al circular por la rotonda del Mercado Central | Jesús Cruces

La Junta Central de Fallas realizó ayer, a las 20.30 horas, la presentación de la rotonda dedicada a las fiestas del fuego, situada frente al Mercado Central de Elda. La festividad comenzó con un pasacalles desde la sede de la Junta Central de Fallas, El Alminar, hasta la glorieta, y finalizó con el mismo recorrido a la inversa y un vino de honor.

La presidenta de la Junta Central de Fallas, Chelo Moya, destacó la importancia de contar con una glorieta destinada a las fiestas del fuego: "Hoy puede que sea el día más grande de la historia de la Fallas, la instalación de esta rotonda nos hace grandes". Moya aprovechó la

oportunidad para dar las gracias a todas aquellas personas que han hecho posible la instalación del monumento. Desde la Junta Central afirman sentirse muy contentos y realizados porque "por fin podemos decir que un trocito de Elda es nuestro" tras la instalación de un monumento.

La escultura de hierro mide ocho metros de diámetro y seis de alto, y en ella se ha plasmado la concepción de las Fallas como fiesta del fuego y la pólvora mediante una masletá. Lo más llamativo del monumento es que su centro gira con el viento, lo que consigue otorgarle un mayor impacto visual.

Este acto contó con la presencia de la alcaldesa en funciones, Adela Pedrosa, así como algunos miembros del Partido Popular, como el concejal en funciones de Fiestas, Francisco Muñoz. También asistieron las Falleras Mayores de Elda, Anabel Rico y Natalia Lledó, representantes de las diferentes comisiones falleras de la ciudad, además del presidente de la Junta Central de Moros y Cristianos, Pedro García, y la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías, Pilar Martínez.

El creador de la escultura, el eldense Alejandro Cremades, aseguró sentirse feliz "al poder plasmar el sentimiento que genera estas fiestas para los ciudadanos" y agradeció a los alumnos de la escuela taller de Idelsa el trabajo que han hecho para que los eldenses puedan disfrutar de este monumento.

La despedida del equipo de gobierno del PP

Este evento fue el último en el que participó el Partido Popular como equipo de gobierno puesto que hoy mismo pasarán a formar parte de la oposición tras el pleno de

investidura en el que se nombrará a Rubén Alfaro como alcalde de Elda. Moya aprovechó la ocasión para despedirse públicamente del Francisco Muñoz y agradecerle el trabajo realizado durante sus ocho años frente a la Concejalía de Fiestas.



La Junta Central de Fallas ha agradecido la labor de Francisco Muñoz como edil de Fiestas | Jesús Cruces